



4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000113-03 y PE/000114-03

Contestación conjunta de la Junta de Castilla y León a las preguntas para respuesta escrita formuladas por los Procuradores D. Jesús Guerrero Arroyo y Dña. María Consolación Pablos Labajo, relacionadas en el Anexo, publicadas en el Boletín Oficial de estas Cortes, n.º 16, de 7 de septiembre de 2015.

PRESIDENCIA

De conformidad con el artículo 64 del Reglamento de las Cortes de Castilla y León, se ordena la publicación de la Contestación conjunta de la Junta de Castilla y León a las preguntas para respuesta escrita formuladas por los Procuradores D. Jesús Guerrero Arroyo y Dña. María Consolación Pablos Labajo, PE/000113 y PE/000114, que se relacionan en el Anexo, publicadas en el Boletín Oficial de estas Cortes, n.º 16, de 7 de septiembre de 2015.

En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 27 de octubre de 2015.

LA PRESIDENTA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN,
Fdo.: Silvia Clemente Muncio

ANEXO

CONTESTACIÓN CONJUNTA DE LA JUNTA DE CASTILLA Y LEÓN A LAS PREGUNTAS PARA RESPUESTA ESCRITA

PE/	RELATIVA A
000113	Situación en que se encuentra la ejecución del proyecto "4.2-P-27B Señalización horizontal provincia de Palencia" incluido en los presupuestos de Fomento y Medio Ambiente.
000114	Situación en que se encuentra la ejecución del proyecto "4.2-P- Señalización Palencia" incluido en los presupuestos de Fomento y Medio Ambiente.

Contestación a las Preguntas Escritas números 0900113 y 0900114 formuladas por D. Jesús Guerrero Arroyo y D.ª Consolación Pablos Labajo, Procuradores pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista de las Cortes de Castilla y León, relativas al estado de ejecución de los proyectos de señalización en Palencia.

El contrato de señalización horizontal para los años 2013 y 2014 en las carreteras de la provincia de Palencia, fue adjudicado a la empresa ALRASEÑAL, S.L., habiéndose realizado una inversión de 308.064,88 euros con cargo al proyecto 4.2.-P-27B.



El proyecto 4.2.P de señalización horizontal para los próximos años se encuentra en fase de redacción, y de acuerdo con el procedimiento legalmente establecido para su tramitación, una vez aprobado, se licitará y posteriormente se procederá a su contratación.

Valladolid, 20 de octubre de 2015.

EI CONSEJERO DE FOMENTO Y MEDIO AMBIENTE,
Fdo.: Juan Carlos Suárez-Quñones Fernández.